

15. De la Commission des Finances, demandant un crédit de \$132,000 pour l'expropriation de la rue Notre-Dame Est. Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin EKERS, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient adoptés. (M. l'échevin Clearihue dissident).

16. De la Commission des Finances, demandant un crédit de \$14,650 pour l'expropriation de la rue Robin. Question différée.

17. De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$1,000 pour terminer la construction de l'égoût de la rue Nicolet.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

18. De la Commission de la Voirie, demandant d'amender un rapport antérieur de la Commission de la Voirie, relativement à la rue Burnett.

19. De la Commission de la Voirie, recommandant que soit adjugé à MM. J.-O. Labrecque & Cie., et à M. E. Lemire, le contrat pour la fourniture du charbon.

20. De la Commission de la Voirie, recommandant que soit adjugé à la Sicily Asphaltum Paving Co., le contrat pour la pose des blocs d'asphalte.

21. De la Commission de la Voirie, demandant l'autorisation de se charger du pavage de la rue Craig, à partir de la rue Saint-Laurent jusqu'à la rue Bleury.

22. De la Commission de la Voirie, demandant l'autorisation d'accepter à titre gratuit et sans conditions, la propriété de la rue Forsythe, à partir de la rue Davidson jusqu'aux limites Est de la Ville.

23. De la Commission de la Voirie, recommandant que soit adjugé à MM. Laurin & Leitch le contrat pour la fourniture des dalles de pierre canadiennes.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin TURNER, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient adoptés.

24. De la Commission de la Voirie, recommandant que soit adjugé à MM. Guilbault & Proulx le contrat pour la fourniture de la pierre à bordure.

M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin SAINT-DENIS

Propose: Que ledit rapport soit adopté et que le contrat en question soit adjugé à MM. Guilbault & Proulx, au plus bas prix de leur soumission.

M. l'échevin COUTURE, appuyé par M. l'échevin HEBERT, propose en

Amendement: Que le rapport qui est maintenant devant le Conseil soit amendé de façon à stipuler que la pierre requise soit taillée par des tailleurs de pierre appartenant à l'Union, avec l'entente que si les unionistes ne peuvent pas exécuter ce contrat, les non-unionistes soient chargés de l'exécuter, et que, ainsi amendé, ledit rapport soit adopté.

Ledit amendement étant soumis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Wilson, Bumbray, Ricard, Sauvageau, Lemay, Couture, Hébert, Bastien, Marchand, Leclair, Proulx, Paquin et Duquette—13.

Contre: Vallières, Larivière, Saint-Denis, Robertson, Clearihue, Lévy, Dagenais, Robillard, Turner, Sadler, Ekers, Ames, Chaussé, L.-A. Lapointe, Walsh, Nelson, N. Lapointe, Stearns et DeSerres—19.

Ledit amendement est ainsi négativé.

La proposition principale étant soumise aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Vallières, Larivière, Saint-Denis, Robertson, Clearihue, Lévy, Dagenais, Robillard, Turner, Sadler, Ekers, Ames, Chaussé, L.-A. Lapointe, Walsh, Nelson, N. Lapointe, Stearns et DeSerres—19.

Contre: Wilson, Bumbray, Ricard, Sauvageau, Lemay, Couture, Hébert, Bastien, Marchand, Leclair, Proulx, Paquin et Duquette—13.

Ladite proposition est ainsi emportée et il est

Résolu: En conséquence.

25. De la Commission de la Voirie, recommandant que soit adjugé à MM. Laurin & Leitch le contrat pour la pose des pavés de pierre et des blocs de scories.

M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin BASTIEN,

Propose: Que ledit rapport soit adopté.

M. l'échevin AMES, appuyé par M. l'échevin TURNER, propose en

Amendement: "Que le rapport de la Commission de la Voirie maintenant devant le Conseil soit amendé par le biffement des clauses adjugeant à MM. Laurin & Leitch l'entreprise (a) pour la pose de blocs de pierre de 5 pouces sur

15. From Finance Committee for an appropriation of \$132,000 in connection with Notre-Dame street East expropriation.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. EKERS, it was

Resolved: That said reports be received and adopted. (Ald. Clearihue dissenting).

16. From Finance Committee for an appropriation of \$14,650 in connection with Robin street expropriation. Consideration deferred.

17. From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee for an appropriation of \$1,000 to complete Nicolet street sewer.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

18. From Road Committee to amend former report of Road Committee re Burnett street.

19. From Road Committee to award contract for coal to E. Lemire and J. O. Labrecque & Co.

20. From Road Committee to award contract for laying asphalt blocks to Sicily Asphaltum Paving Co.

21. From Road Committee to take over Craig street paving from St. Lawrence street to Bleury street.

22. From Road Committee to accept gratuitously and unconditionally Forsythe street from Davidson street to Eastern City limits.

23. From Road Committee to award contract for Canadian Flagstone to Messrs. Laurin & Leitch.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. TURNER, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

24. From Road Committee to award contract for supply of curbstone to Messrs. Guilbault & Proulx.

Moved by Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. ST. DENIS: "That said report be adopted and that the contract therein mentioned be awarded to Messrs. Guilbault and Proulx, at the lowest prices of their tender."

Moved in amendment by Ald. COUTURE, seconded by Ald. HEBERT: "That the report now before Council be amended in such a way as to provide for the fulfilling of the contract by union stone cutters, with the understanding that in the event of their failing to fulfil the same, said contract shall be entrusted to non-union stone cutters, and that so amended said report be adopted."

Said amendment being put, the Council divided:

Yeas: Wilson, Bumbray, Ricard, Sauvageau, Lemay, Couture, Hébert, Bastien, Marchand, Leclair, Proulx, Paquin and Duquette—13.

Nays: Vallières, Larivière, St. Denis, Robertson, Clearihue, Lévy, Dagenais, Robillard, Turner, Sadler, Ekers, Ames, Chaussé, L. A. Lapointe, Walsh, Nelson, N. Lapointe, Stearns and DeSerres—19.

So it passed in the negative.

The main motion being put the Council divided:

Yeas: Vallières, Larivière, St. Denis, Robertson, Clearihue, Lévy, Dagenais, Robillard, Turner, Sadler, Ekers, Ames, Chaussé, L. A. Lapointe, Walsh, Nelson, N. Lapointe, Stearns and DeSerres—19.

Nays: Wilson, Bumbray, Ricard, Sauvageau, Lemay, Couture, Hébert, Bastien, Marchand, Leclair, Proulx, Paquin and Duquette—13.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

25. From Road Committee to award contract for laying blockstone and scoria blocks to Messrs. Laurin & Leitch.

Ald. LARIVIERE moved, seconded by Ald. BASTIEN: "That said report be received and adopted."

Moved in amendment by Ald. AMES, seconded by Ald. TURNER: "That the report of the Road Committee now before Council be amended by striking therefrom the clauses awarding, to Laurin & Leitch the contract, (a) for laying 5 inch blockstone on concrete at \$1.87 sq. yd. (b) for 4